

Hondureños:

Acuerpad la noble causa del continuismo del Gral. Carías Andino, para que puedas ser feliz y tengamos Paz y Trabajo.

La Reforma

C. M. NUÑEZ
Perito Mercantil
Y
Contador Público
Progreso, Yoro

Semanario Político y de intereses generales

Director: TRINIDAD HINESTROZA

Administración: Anexa a la Dirección.

Año I

Ciudad de El Progreso, (Yoro) Honduras, Febrero 21 de 1936.

Número 35

EL GRAN REFORMADOR DE HONDURAS



Dr. y General Tiburcio Carías Andino.
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

A la bella Ciudad de El Progreso

Perla del Ulúa

La ciudad de El Progreso, o la «PERLA DEL ULUA», como la llamó algún poeta de aquellos de inspiración divina, no se equivocó al distinguirla con este mitológico y sublime apellido, el cual por varios y diferentes motivos le corresponde llevarlo.

La «PERLA DEL ULUA», con sus anchas y rectas calles, perfectamente trazadas en verdadero estado de limpieza, su benigno clima y su sin igual acueducto que surte de abundante líquido a la ciudad, convidan al industrial y a los hombres de energía a formalizar su residencia en esta pintoresca población mil veces digna de ser habitada por comerciantes, industriales, agricultores y hom-

bres de capital, donde pueden centuplicar su fortuna toda vez que con decisión inviertan su dinero en estas prodigiosas y exuberantes tierras de promisión.

Por el momento invitamos a la «SANIB CORPORATION» sociedad que se organizó en Nueva York, Estados Unidos de Norteamérica, don Remigio Bruni, caballero de elevadas cualidades, quien fracasó en su intento en esta querida tierra al querer fundarla con capital netamente hondureño, bien puede venir aquí a establecer la sucursal de elaboración de los productos derivados del banano, ahora que El Progreso está en las condiciones que él deseaba.

(Pasa a la 4a. Pág.)

EDITORIAL

LA PAZ SERA ESTABLE . . .

“El Nacionalismo, hemos dicho, se encuentra no sólo compacto, sino que robustecido para aniquilar cualquier movimiento al del bien colectivo.

Estamos trabajando por la paz y la prosperidad de la nación y no favorecer la ambición de los que sólo ruina han dejado a la patria. Nada nos dejaron las administraciones de López Gutiérrez y Mejía Colindres; esta última, por el contrario, VINO SOLO A DESTRUIR lo poco que había construido el nacionalismo con el gobierno del bien recordado Miguel Paz Barahona. Por eso, tiempo ha, que los hondureños hubiéramos proiciado el CONTINUISMO de los buenos gobernante.—LA EPOCA.

El párrafo que nos sirve de epígrafe, demuestra de manera palmaria y evidente lo que es y será el Glorioso Partido Nacional, así como lo desastroso que ha sido el partido ROJO, principalmente en las administraciones de López Gutiérrez y Mejía Colindres; efectivamente, estas dos administraciones han sido calamitosas, principalmente esta última, o sea la del célebre «Aquí estoy»—en tiempo de este desgobierno predominó el zanganismo, el robo descarado a la Hacienda Pública, el latrocinio, en una palabra el bandidaje; y esta Administración precisamente fué la que mató por completo al partido liberal, ningún hondureño honrado pudiera estar hoy con los MATA-SIETE, porque de estar con ellos sería convertirse de honrado a bandido.

Los enemigos de la paz, los trastornadores del orden público, que al decir verdad son unos cuatro, no quieren estos señores, que Honduras progrese, pero sí quieren que en ella reine el despotismo y la iniquidad, pero advertidos deben estar que sus intenciones cerriles no tendrán jamás efecto, porque el pueblo Hondureño en masa acuerpa al General Carías Andino, porque bien sabe y comprende que —él es el único salvador de Honduras.

La paz será estable por la razón o por la fuerza.—el General Carías ama con amor entrañable a todos los hondureños honrados y a todos ellos les dá amplias garantías, pero no está de acuerdo con los hondureños q' dsean enarbolar la bandera del zarrancho, la bandera del crimen, la bandera del robo, etc., etc. para con éstos listo estará él y sus grandes legiones de soldados, para darles el castigo que merecen; cuanta el Gral. Carías con ciento cincuenta mil hombres voluntarios para hacer morder el polvo de la derreta a los traficantes de la matanza fraterna. Los enemigos de la paz, son sin duda alguna, hombres sin alma y sin corazón, hombres que tienen muerto el espíritu de amor para con la patria.

Nosotros decimos a los opositores q' no es con el trabuco al hombre ni con el grito en los cerros que se conquistan voluntades; las voluntades se conquistan a base de hechos de probidad y progreso, tal como lo he hecho el Gobierno del General Carías Andino; centenares de obras de progreso lleva realizadas nuestro actual mandatario, y por lo que bien se puede decir que ningún gobierno habíase significado tanto como el que hoy tenemos en el poder.

En tres años ha hecho muchísimo el General Carías, pese a los disidentes y opositores, pero esta es la real realidad.

Al General Carías, fuerza es sostenerlo por muchos años más en el Supremo Poder de la Nación, porque nos ha dado muestras de un hombre no común en el manejo de la cosa pública.

Queden entendidos pues, los sicarios, de que el pueblo hondureño en masa está listo para empuñar el fusil y defender a nuestro actual gobernante, y para ir con bayoneta calada y bala en boca a exterminar a esos cuatro gritones que desde a fuera de la patria pregonan la guerra, deben de saber de una vez y para siempre, que lo que queremos es paz y taabajo.

La continuación en el poder del Gral. Carías la vamos a llevar a cabo porque así lo reclama el patriotismo hondureño.

Indicador de
«LA REFORMA»

Director y Redactor
TRINIDAD HINESTROZA

Administración
Anexa a la Dirección

De todo escrito sin firma es
responsable el Director.

Colaboración solicitada sin
devolución de originales.

PRECIOS:

Por un mes..... C 0-50
" " ejemplar 0-10
Número atrasado 0-15

Tipografía "El Hondureño"

Pulpería 'La Colmena'
de Enrique A. Pineda

En este establecimiento se vende toda clase de víveres y comestibles, a precios sumamente bajos. Gaste su dinero en esta pulpería. Una cuadra al Sur de la iglesia católica.

Hotel "Morazán"

Cuartos higiénicos y bien amueblados. Frente al Comisariato. Hay cantina. Llegue para que se convenza.

Se le atenderá finamente.

Barbero:

Cuando usted desee gozar de una buena afeitada sírvase pasar a la

Barbería América

Panadería EL TRIANGULO

Vente de toda clase de comestibles. Visite «El Triángulo» y se convenza. Dirección: frente al comisariato.

CARLOS TAM, Propetario

¡ATENCIÓN!

Ya no sufriremos de hambre

En estos momentos ha llegado una gran remesa de la bien acreditada harina marca AGUILA la que por su calidad se ha impuesto en este mercado. Si Ud. compra harina pregunte por EL AGUILA que es la que usan todos nuestros panaderos, por su pureza y rendimiento para la fabricación de toda clase de panes.

Con una vez que UD. la use es suficiente para que UD. sea un seguro consumidor, pase UD. a la bodega del comercio en el número 8, A. frente al Club de la S. A., donde será atendido.

En escombros está quedando el antiguo edificio que antes ocuparan las oficinas

de Telégrafos y Teléfs. en San Pedro Sula

San Pedro Sula, febrero.— «La Reforma» Los escombros van quedando del demolido edificio que fué cabildo de esta ciudad, sobre los cuales ha de erigirse bajo la energía constructora del popular Alcalde Chepe López y el apoyo decidido del gobierno que preside el General Carías; el magnífico edificio es de una manzana donde se instalarán todas las oficinas municipales y nacionales. El edificio constará de 3 pisos por un frente y dos en los restantes, con un costo aproximado de 30,000 lempiras. Esta construcción es otra demostración palmaria de que sobre los escombros del coloradismo, el Partido Nacional con el Gral. Carías en el poder, levanta la nueva Honduras. Por eso los hondureños en masa pedimos su continuación en la presidencia por muchos años más.—H. Briceño R., Corresponsal Viajero.

AL PÚBLICO

El infrascripto, Secretario Municipal de este término, HACE SABER: que por disposición del señor Alcalde Municipal, la sirena de la planta Eléctrica de esta población, cuando por medio de dos sonidos largos, anunciará a la población cuando baya que cerrar las válvulas del acueducto con motivo de alguna reparación o limpieza de la PRENSA que surte de agua a la ciudad; cuya señal se dará una hora antes del cierre de dichas válvulas, lo que indicará que no habrá agua mientras se hagan las reparaciones o limpiezas.

Lo que se pone en conocimiento para que se surtan del líquido suficiente y no tengan interrupción en sus labores industriales y domésticas.

El Progreso, 13 de febrero de 1936.

Federico RODRIGUEZ N. Srto. Municipal.

Marcos Delgado

Propietario de la mejor Sastrería de Progreso, y siempre cuidadoso de que su establecimiento se mantenga con el prestigio que le ha dado, esmerándose en el corte magistral y taller de estilo refinado en los trabajos para cualquier cuerpo de hombre, él es galante y ama su reputación. Mande su orden a

"La Elegancia"

Julio Salamé

Casa de cemento, contigua al Teatro Royal. — Encontrará el cliente: Telas finas, calzado, licores exquisitos y variado surtido de provisiones. Visítenos y quedará complacido.

:: "La Española" ::
de SALVADOR M. GABRIE

Artículos de Fantasía, Calzado, Sombreros, etc. Todo fino y a precios sumamente bajos. Esperamos una visita suya a esta tienda. Calle del Comercio.

Sastrería
de JUAN B. EUCEDA
Este acreditado taller cuenta con una numerosa clientela. Hay prontitud, esmero y buen gusto.

Gran Panadería Industrial

Aquí encontrará Ud. los mejores queques, galletas y toda clase de panes. Todo hecho con esmero y aseo. Ordene a cualquier hora del día o de la noche. JUAN CASTRO, propietario.

Sastrería "El Chic,"

Este establecimiento cuenta con un inmenso surtido de driles y casimires y con buenos operarios. Con poco dinero Ud. se viste elegantemente en esta sastrería. Háganos una visita. Frente a Hop Lee.

1936

El carro N.º 1021 de propiedad de don FRANCISCO LANGIAME, es seguro, presta toda comodidad y rapidez. No olvidar que el N.º 1021 ofrece actividad, honradez y buen trato a sus pasajeros.

Hotel "Hop Lee"

En este Hotel encontrará Ud. toda clase de comodidades, cuartos bien ventilados, con buena cantina y comedor. Visítelo cuando a esta ciudad llegue.

El basilón

En esta cantina tiene Ud. lo que quiere y se atiende a los clientes con las mejores mas de futas. — Atendida por el propietario Francisco Guebar, frente al Mercado.

La Continuación del Gral. Carías en el Poder es un hecho

Que no se discute

La patria se siente orgullosa y enaltecida al contemplar por todos los rumbos de su territorio, la multitud de obras con que la presente y floreciente administración del actual Presidente de la República doctor y General don Tiburcio Carías Andino, ha sabido tributar en reconocimiento de uno de los grandes deberes de todo buen ciudadano, de engrandecerla. Nosotros como hijos de esa patria hoy dichosa y feliz por la prosperidad a que ha llegado en solo tres años que lleva el actual y progresista Presidente de la República, obedeciendo a ese grito de todo el pueblo en su mayoría de que continúe en el poder de la nación tan ilustre mandatario, no vacilamos un instante para que se lleve a cabo este gran ideal a pesar de todos los pesares de aquellos ofuscados que no han querido ver la felicidad patria brindada al pueblo con obras imperecederas y de recordación para las generaciones futuras de que tuvimos un mandatario que supo cumplir con los grandes deberes patrios haciéndose, por lo tanto, el pueblo.

La ascensión nuevamente al poder de la Nación del General y doctor Tiburcio Carías Andino, será para Honduras una nueva era de paz, orden, trabajo y prosperidad, pues continuará la obra ya emprendida, de darnos todo lo que nos hace falta, pues en este hombre procer su afán sólo es el engrandecimiento de la nación, por esta causa el pueblo se siente desde hoy de plácemes, en vista de que él será en este otro periodo el presidente de la República por el sentir de la gran mayoría que así lo quiere.

¿Para qué buscar otro ciudadano que suceda en el poder a este magno hombre, cuando él es ya conocido por su meritoria obra de progreso? Hubiera sido uno de los grandes absurdos que en política hubieran cometido los grandes dirigentes del nacionalismo pues el pueblo se encuentra desde la ciudad hasta el último caserío en la República por la gran idea de la continuación en el poder del gran mandatario.

GUSTAVO GOMEZ.

¿Quiere Usted arreglarse la dentadura?

Lo que CLINICA del Dr. ALBERTO S. ANAYA, Trabajo dentizados y modernos, es, puentes e inserciones de placas de caucho Resovin, Curación completa de Piorrea y extracción de dientes. ATIS.— Ofic. en la ciudad de Tegucigalpa.

Hotel Hop Lee Ham

Cuartos bien amueblados
Comida sana y barata

Pulpería La Oriental

Vende toda clase de comestibles. — Se alquilan cuartos de hospedaje.
Dirección: frente al campo de los americanos.

Mecánica y herrería

de don Alfonso Sierra
Reparación de toda maquinaria; se herran bestias y se reparan automóviles. Dirección Taller de Relojería "LA PERLA" de don César Chavarría

Cuando Usted desea

un ramo, un bouquet, coronas, trajes y regalos para novias, prefiera la Floristería EL PEN SAMINTO. Es la mejor de esta ciudad. Precios sumamente bajos. Frente al Parque.
ISABEL INESTROZA, propietaria.

Anuncie en "La Reforma"

Protesta del trapo rojo y se adhiere al Partido

0-0-0

Nacional, el honrado ciudadano José Cardona

0-0-0

Yo, José Cardona, mayor de edad, soltero, Capitán de la "Finca Los Indios," de la Tela Railroad Company, por medio de ésta, hago formal protesta del partido liberal, al que he pertenecido por espacio de varios años, y encontrándose ese partido ahora desintegrado y sin hombres que lo hagan semejarse siquiera al Gran Partido Nacional, y en reconocimiento y admiración hacia la fructífera labor desarrollada en bien de la Patria por el ilustre y dinámico Dr. y Gral. don Tiburcio Carías Andino, me adhiero incondicionalmente al Gran Partido Nacional, único e indivisible que existe en Honduras,

por contar con el apoyo decidido del pueblo hondureño.

Así mismo prometo sinceramente coadyuvar en todo porque el gran ideal del "Continuismo" sea una real realidad dentro de poco, para que el Dr. y Gral. Carías Andino nos gobierne por varios años más, único medio de conseguir una paz estable y el verdadero resurgimiento de nuestra querida patria.

El Progreso, febrero, diez y siete de mil novecientos treinta y siete.

José CARDONA.

Tulio Torres, Jerónimo Hernández, testigos.

:: La Flor del Tíbest ::

Vende café molido de primera calidad. — Economice con provecho su dinero comprando su café aquí.
— Si Ud. ordena, se le mandará por latas a su propia casa. — Nuestro artículo no tiene rival y es el único en esta ciudad.
Pureza y aseo es nuestra consigna. No lo olvide.
Casa contigua al almacén de Mahchi y Hermano.

Farmacia central

A este establecimiento acaban de llegar harinas de primera calidad para alimentación de niños; Agua mineral, purgantes, Aceite de Bacalao; Vinol; Aceite mineral; Vino de Carne y Hierro, y muchos otros productos de las principales casas europeas y americanas.

HERMENEGILDO BRICEÑO R.

Agente de la Corporación Enlatadora y Empacadora de Productos Nacionales, S. A.

Asiento de la Fábrica: Roatán. — Oficina Principal: La Ceiba
Agencias: en las plazas importantes del país. — Si es Ud. hondureño deseoso de ver engrandecida su patria por medio del trabajo, o es extranjero laborioso que convive nuestras luchas por el mejoramiento general, suscriba las acciones que le sean posibles de la Enlatadora, industrial que honrará a Honduras dentro y fuera del país. — El Progreso (Yoro) Honduras, C. A.

JULIO SIWADY & Cia.

— COMERCiantES —

Importadores y exportadores. — Renovación constante de mercaderías europeas y americanas. — Visite este almacén.
Progreso (Yoro).

aseo

aseo

A los que gustan comer bien, les recomendamos el rico y sabroso queso de la

"Lechería Devonía"

de EWENS, en El Progreso.

Llega a su casa todos los días, a 50 centavos de Lempira la libra. Prefiera la DEVONIA porque es aseada, de vacas gordas y alentadas, que sólo comen afrecho y zacate elefante.

Visite la Lechería, dos cuadras atrás de la Iglesia Católica, y se convencerá.

La divisa de esta Lechería es ASEO y más ASEO.

aseo

Establecida en 1921

aseo

AVISO

—0—

El infrascrito, Secretario de la Corporación Municipal, al público HACE SABER: que con fecha treinta y uno de enero del año en curso, se presentó ante la Corporación el señor Horacio Mendieta, mayor de edad, casado, propietario y de este vecindario, solicitando en dominio útil, un solar ejidal sito en el rumbo Este de esta población, de forma cuadrilátera regular, que mide por dos lados veinticinco varas y por los otros dos cincuenta varas, es decir que contiene Mil doscientas varas cuadradas de extensión superficial y cuyos linderos son los siguientes: por el Norte, con propiedad de Miguel Paredes; antes, ahora de Jorge Siwady, mediando calle; por el Sur, con casas y solares de Mariano Galindo, Adolfo Erazo Paz y Francisco Castro; por el Este, con propiedad de Leonardo Padilla y Miguel Paredes y por el Oeste, con propiedad de Félix Rivera, antes, ahora de José Corrales. Representa al peticionario el Abogado don Pío Suárez h.

La Corporación admitió el denuncia y de conformidad con el reglamento respectivo, manda a hacer las publicaciones respectivas, por el término de quince días.
El Progreso, 14 de febrero de 1936.

F. RODRIGUEZ N.
Secretario.

Un éxito

Un éxito completo resultó la velada que dió el cantante hondureño Paco Medina en el Teatro Royal de esta ciudad.

Lo felicitamos.

Doctor Nicolás Castillo

MEDICO y CIRUJANO

Cirugía en general. — Partos. — Enfermedades Venéreas. — Especialista en enfermedades de señoras y de niños. Dedicado exclusivamente al ejercicio de su profesión. Consultorio médico en esta ciudad. Dirección: Casa que ocupó el BANCO.

Horas de consulta: de 8 a 11 a. m. y de 1 a 6 p. m.

Salomón Mahchi & Hno.

COMERCiantES EN GENERAL

SEÑOR:

Visite Ud: el acreditado establecimiento comercial de

S. C. HALL

donde encontrará toda clase de mercaderías a precios que no admiten competencia en esta plaza

Welch's Internacional Hotel

CANTINA, RSTAUANTE Y PANADERIA

Licores de las mejores marcas—Servido con buenas bocas Camas aseadas—Panecillos y Pasteles de primera clase—Recibiremos sus órdenes para Queques de Pascua, Cumpleaños y matrimonios Busque a LEO WELCH — El Progreso, Yoro Hond.

LA FLOR DE HONDURAS

de Jesús y Pedro Handal

Grandes novedades, telas de fantasía. Un inmenso surtido de calzado y mil artículos de primera calidad, a precios de baratillo. — Contiguo al Hotel Lempira.

Farmacia Moderna

Frente al Teatro Royal. — Esmerado servicio de recetario Precios bajos. — Honradez. Cortesía Afabilidad. Seriedad.

A la bella . . .

(Viene de la 1a Pág.)
y, mucho más, con el apoyo eficaz que recibe de aquel super-hombre el Presidente Carías Andino, quien quiere ver el engrandecimiento de Honduras aportando todo su interés en el desarrollo de las industrias.

Los altos dotes de la ciudad de Progreso, que la distinguen como una de las prósperas poblaciones de la República, por sus múltiples ventajas, requieren el despertar de sus vecinos para darle un empuje vigoroso y hacerla resaltar una vez más, como una población de trabajo especializada en los ramos de la vida de los pueblos como lo son la AGRICULTURA y el COMERCIO, ramos que ya tenemos establecidos, pero necesitamos algo más, el ramo INDUSTRIAL, el cual podemos obtenerlo de nuestros vecinos con una pequeña dosis de energía y buena voluntad.

Federico Rodríguez N.
El Progreso, febrero de 1936

**Con gran entusiasmo fué proclamada para Reina de Simpatía
La bella y encantadora Srta. Elba Rodríguez**

El Progreso, 18 de febrero de 1936.

Señor Director de "La Reforma," periodista don Trinidad Hinestroza. -- Presente. -- Señor Director: -- Por creerlo de interés general, tengo a bien informar a usted para que a su vez lo haga saber al público por medio de su importante semanario, que el día domingo 16 del que corre quedó organizado el Comité pro-candidatura de la señorita Elba Rodríguez para el reinado de la simpatía 1936; habiéndose electo la directiva siguiente:

Presidente, doña Petronila de Villalobos; Vice-Presidente, don Moisés Díaz; Vocal 1o, don Ramón Lobo A.; vocal 2o., señorita Blanca Díaz; vocal 3o., señorita Eda Carvajal; vocal 4o., señorita María Aguilar; vocal 5o., señorita Mercedes Torres; Secretarios: don Cupertino M. Nuñez y periodista don Trinidad Hinestroza; Tesorero, don C. S. Hall y Fiscal, P. M. don César P. San-

toa.

Esta Directiva, señor Director, compuesta de elementos bien conocidos y simpatizadores decididos de la encantadora y amable señorita Rodríguez, se ha impuesto gustosa la noble tarea de trabajar con entusiasmo por sacar triunfante al candidato de sus simpatías y está segura del que el éxito satisfará sus deseos, pues es bien sabido de todos que nadie mejor que Elbita reúne en su personalidad las condiciones esenciales que se requieren en esta clase de certámenes, y, en verdad, su simpatía es manifiesta y espontánea, su sonrisa, proverbial y fascinante, y nadie como ella ha alcanzado una envidiable popularidad en el tiempo que tiene de vivir entre nosotros; condiciones esas que la hacen acreedora al voto unánime del conglomerado progresista.

Prometiéndole al señor Director tenerlo al tanto de los trabajos de este Comité y agra-

decándole de antemano la atención que le merezca la presente me es grato suscribirme como su muy obsecuente servidor y amigo.

Cupertino M. NUÑEZ,
Secretario.

--0--

NOTA DE LA DIRECCION:
«La Reforma» periódico serio y de gran circulación en el país, hace suya su adhesión al reinado de simpatía que proclama a la Srta. Elba Rodríguez, por las razones siguientes:

1o.—Porque ella es el tipo acabado en lo relativo a lo que significa el amplio vocablo de simpatía.

2o.—Por existir en ella, cultura e inteligencia.

3o.—Porque bien nos puede representar ante extraños y

4o.—Porque en ella vive latente y con apasionamiento el ideal del continuismo del Gral. Carías Andino, y como esta causa ennoblece actualmente al país, queremos nosotros los continuistas tener una pureza femenina que nos de aliento en esta cruzada redentora, y ella será la espiritual y talentosa Elba Rodríguez.

Busque Usted el Salón Lempira

El preferido por las personas de buen gusto. Quien lo visite una vez lo seguirá visitando porque quedará satisfecho del buen trato y atención de su propietario y empleados.

Se sirven exquisitos "ICE CREAM" y refrescos de toda clase. Anexo un salón de billares. Se alquilan cuartos amueblados por día, semana o mes, a precios muy reducidos, higiénicos, bien ventilados, protegidos por tela metálica, servicio sanitario y alumbrado eléctrico. Llegue Ud. y se convencerá.

El Progreso, (Yoro) — Honduras, C. A.
N R I Q U P E Ñ A, Propietario

"La Proveedora Hondureña"

Nuevo plan de ventas, para comestibles y artículos de primera necesidad. — Sorteos todos los lunes a las 7 p. m. Compre nuestras acciones UN LEMPIRA por semana. Calle del Comercio, cerca del Hotel Lempira.

AVISO

A todos los tenedores de La Rifa "La Colombiana" que se correrá el 26 de Enero de 1936, se sirvan devolverlas y reclamar su valor, pues no se efectuará.

"LA COLOMBIANA"

Frente al Parque de El Progreso enero 8 de 1936.

**Al Centro Social
Terpsicore**

No sorprendidos pero sí llenos de intensa satisfacción hemos leído en el diario «La Epoca» otro de los triunfos que en Tegucigalpa se sumó el «Centro Social Terpsicore» con la reciente coronación de su reina Concepción Cerrato Valenzuela. Era de esperarse tal acontecimiento dada la actividad de todos y cada uno de sus miembros, ya que son ellos jóvenes que sus corazones palpitan acelera-

damente por tributar esa clase de homenajes al sexo bello.

Desde aquí testimoniamos nuestras sinceras felicitaciones al «Centro Social Terpsicore.»
Francisco SOLIS.

Mejorada

Así se encuentra ya la simpática señorita Olimpia Carvajal, de la enfermedad que la tuvo postrada por dos días.

Que no vuelva a recaer son nuestros deseos y por hoy nos alegramos mucho se encuentre mejorada.

**Nuevo empleado del
Molino Hondureño**

Don Raúl Castillejos es hoy el encargado de la Bodega del Molino Hondureño S. A. de esta ciudad.

Le deseamos buen éxito en sus negocios.

GALERIA SOCIAL

Para la Capital

partió hace algunos días nuestro apreciable amigo Coronel J. Abrahám Santos, actual Alcalde Municipal de este Municipio.

A don Abrahám, lo llevan asuntos del servicio local ante los poderes centrales él quiere desarrollar una labor eficiente y que esté de acuerdo con los sentimientos progresistas de nuestro ilustre mandatario Dr. y General Carías.

Deseámosle al amigo Santos, un buen éxito y pronto regreso.

**Del campo de
Santa Rosa**

Ha trasladado su residencia a ésta Doña Ofelia Licona en compañía de su apreciable familia.

Le presentamos un atento saludo y le deseamos feliz permanencia.

Rifa interesante

Compre usted su número de la rifa de un juego de sillas de mimbre; la dueña de ellas es doña Consuelo de Irías M.

Compre su número, pues esta rifa sí merece confianza y por eso la recomendamos.

De LA Ceiba

se encuentra aquí el profesor don Gustavo Gómez.

Le presentamos un saludo afectuoso.

Enferma

ha estado nuestra apreciable amigueta Srta. Amanda Peña, pero ya sigue mejor, motivo por el cual nos alegramos mucho y deseamos recupere del todo su salud.

**Sufriendo de
paludismo**

ha estado el Coronel Manuel Antonio Chavarría, actual Comandante del sector de Urraco.

Nuestros mejores deseos son de que este apreciable amigo recupere pronto su salud.

Para Tela

salió ayer doña Juana Matta; le deseamos feliz permanencia en aquel puerto y que regrese pronto.

Atento saludo

Savá, 19 de febrero de 1936. Sr. Director de «La Reforma» --Progreso. -- Después de saludarlo afectuosamente ruégole enviar al telegrafista de ésta Francisco Flores M. cinco números del paladín continuista que Ud. dirige. Recuerdos amigos.—F. Irías R., Jefe Expedicionario.